

⭐ ⭐ **Festlicher Weihnachtsgruß des

VdK-Kreisverbands Darmstadt – Stadt und Land** ⭐ ⭐

 Liebe Mitglieder,

wenn die Tage kürzer werden und Kerzen ihr warmes Licht in unsere Häuser tragen, beginnt eine Zeit, in der wir zurückblicken, zur Ruhe kommen und die Nähe zueinander besonders schätzen. Inmitten des weihnachtlichen Lichterglanzes wird spürbar, wie wertvoll Gemeinschaft und Zusammenhalt sind.

✨ Der VdK lebt von dieser Gemeinsamkeit – von Ihrem Vertrauen, Ihrem Engagement und Ihrer Treue. Sie alle tragen dazu bei, dass unser Kreisverband in Darmstadt und im Landkreis ein Ort bleibt, an dem Menschlichkeit, Solidarität und soziale Stärke im Mittelpunkt stehen. Dafür danke ich Ihnen von Herzen.

🌟 Möge das Weihnachtsfest Ihnen Frieden schenken, warme Begegnungen, leuchtende Momente und stille Augenblicke des Glücks.

🎁 Möge das neue Jahr 2026 Ihnen Gesundheit, Zuversicht und viele wunderbare Chancen bringen.

🕯 Und möge eine helle Kerze der Hoffnung auch im kommenden Jahr Ihren Weg begleiten.

Mit festlichen Grüßen

Ihr Dieter Gimbel
Kreisvorsitzender
VdK-Kreisverband Darmstadt – Stadt und Land